

Raul Castro adresse un message de félicitations aux nouvelles autorités vietnamiennes



La Havane, 15 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de félicitations à son homologue vietnamien, Tran Dai Quang et au Premier ministre Nguyen Xuan Phuc, pour leur récente élection.

Dans son message aux nouvelles autorités vietnamiennes, le président Raul Castro confirme la volonté de Cuba de consolider les liens historiques d'amitié et de coopération qui unissent les deux peuples et leurs partis communistes.

Cuba et le Vietnam entretiennent des relations diplomatiques depuis déjà 55 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90618-raul-castro-adresse-un-message-de-felicitations-aux-nouvelles-autorites-vietnamiennes>



Radio Habana Cuba